
公益社団法人千葉県看護協会 

令和 6年度第 2回訪問看護師指導者育成研修会 アンケート結果 

 参加者 16名 回答者 13名 回収率 81.3％ 

１． 役職・経験年数及び所属施設について、当てはまるものをひとつ選択してください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２． 研修の満足度について、当てはまるものを選択してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．研修目標の達成度について、当てはまるものを選択してください。

 

 

 

 

 

 

 

 

 



公益社団法人千葉県看護協会 

 

４．当研修会は訪問看護ステーションの経営安定化を目指して開催しています。下記設問で当てはまるものを選択し

てください。 

１） 第 1回の研修に参加しましたか                ２） 研修は、経営管理の理解に役立つ内容でしたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３） 研修は、経営の安定化に役立つ内容でしたか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４） 上記のように回答した理由を教えてください 

⚫ 母体が病院であるので経営に直接関わることはできないこともあるが気にかけて行きたいと思う。 

⚫ 全く知らないステーションの方と交流し意見交換出来たことが新鮮だった。 

⚫ 実際に訪問件数を増やすことで、実利益がどの程度上がるのかを知ることができたので、実際にステーション

での利益管理を行いたいと思う。 

⚫ 目標に到達するための数値の設定方法や考え方について学ぶことができた。 

⚫ 収益を上げるヒントはあったが、コストダウンについての踏み込んだ内容は薄かった。 

⚫ 経営管理について、漠然としていたものが、明確になった。課題や取り組むべきことへの気づきが得られた 

⚫ 古い体質で、訪問件数、売り上げを上げることにこだわって長年訪問をしていたので、数字化すること、理論に

基づいた考えを持つことが大切だと、勉強になった。 

⚫ 難しいと感じたが、経営について考えることができて良かった。 

⚫ 千葉県や千葉市の現状を数値化かれた表で見られシュミレーションしやすくて、理解することができた。実例も

はなされて、分かりやすかった。 

 

５．研修全体の感想や、今後の開催に向けての要望などありましたら教えてください。 

⚫ よき意見交換ができた 

⚫ グループのメンバーは同じようなステーションの規格が良いと思う。話し合うためのベースが合わない。 

⚫ 利益率 20%を超えている先生の訪問看護ステーションのことを具体的に講義に入れて話してくださると、もっとリ

アルに理解できたように思う。 

⚫ 対面式でいろんな意見を聞かことができて良かった。web は便利だけど、トラブルも多く途中で切れたり聴こえな

かったりすることもあるので、今後も対面式の講演会があると良い。 


